

# *Campe sinos de todo el pa ís de bat en problem á ticas del sector en II Pleno de la ANAP*

---

Image not found or type unknown



## **Machado Ventura pleno de la ANAP**

La Habana, 28 nov (RHC) El II Pleno del Comité Nacional de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP), se desarrolló este domingo con la presencia de José Ramón Machado Ventura, segundo secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, donde productores de todo el país debatieron sobre estrategias a seguir para aumentar los rendimientos agrícolas.

En la reunión, efectuada en el Centro de Convenciones Niceto Pérez, en Güira de Melena, municipio de la provincia Artemisa, Machado Ventura refirió que una de las principales problemáticas que debe ser resuelta, lo más pronto posible, es la relación de las cooperativas con los productores, pues hoy no existe en algunas un verdadero vínculo.

Para el también Comandante de la Revolución, otra de las situaciones más fuertes y complicadas en el país es la ganadería, con problemas por la falta de recursos pero también por desatención.

Recordó a los campesinos que el Gobierno y pueblo cubano confían en su esfuerzo por hacer cada día más para mejorar los niveles productivos, aun cuando la responsabilidad que cae sobre ellos es grande.

Desde el Gobierno se entienden las dificultades, pero se debe hacer algo más entre las posibilidades porque uno de los renglones fundamentales es la alimentación del pueblo, aclaró.

Rafael Santiesteban Pozo, presidente de la ANAP, llamó a redoblar los esfuerzos para incrementar las siembras y manifestó la necesidad de fortalecer el papel de los organismos de dirección, de incrementar los aportes al programa de autoabastecimiento territorial y de hacer un mayor uso de la agroecología.

Por su parte el viceministro de Agricultura, Maury Echevarría Bermúdez, explicó que en la estrategia implementada por el sector están bien identificados aquellos pastos a trabajar y qué hacer en materia de plantas proteicas para mejorar la ganadería.

Asimismo, se implementa la tecnología para la alimentación animal; se mejora el abasto de agua a los animales y se trabaja con la industria nacional para extender el uso de bombas de agua con paneles solares.

Echevarría Bermúdez insistió en las potencialidades de la intervención de la ciencia, y el seguimiento que se le da hoy en el país a todo lo que se hace en este sentido, como la aplicación de los bioproductos de producción nacional.

Durante la cita se compartieron experiencias de varias cooperativas del país que han encontrado alternativas para continuar el cultivo del arroz, frijoles y otros alimentos aun en condiciones económicas marcadas por el aumento de medidas represivas del gobierno de los Estados Unidos, las consecuencias de la pandemia y recientemente el impacto de eventos meteorológicos.

En este sentido varios productores expusieron sus experiencias para hacerle frente a la situación que hoy concierne al sector, aprovechando todas las bondades naturales de la tierra, la utilización de los subproductos de la yuca y otros víveres, para que el proceso de ceba sea mucho más rápido.

Como antesala del aniversario 60 de la ANAP, el 17 de mayo de 2021, fueron condecorados hoy varios productores destacados, entre ellos Bárbara Duraes, quien recibió el título honorífico de Heroína del Trabajo de la República de Cuba. (Tomado de ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/241022-campesinos-de-todo-el-pais-debaten-problematicas-del-sector-en-ii-pleno-de-la-anap>



# **Radio Habana Cuba**